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京都市へ何度も申し入れ、
市議会でも粘り強く論戦! 
砂川地域で違法「民泊」を撤退させることができま
した。「1年以上、騒音被害やゴミのポイ捨て、不法駐
車等に苦しめられてきたので本当に良かった」と地域
住民のみなさん。京都市への申し入れや市議会での論
戦にくり返し取り組み、「違法『民泊』根絶へ京都市が
責任を果たせ」と求めてきました。
引き続き、住環境を守る取り組みに全力をあげます。
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「市長総括質疑」で市長・副市長を直接追及しました。「住宅

街や路地奥・細街路での民泊は禁止にすべき」「宿泊施設には

従業員の常駐義務付けを」「住民説明会に加え、自治連や町内

会が求めた場合は協定書締結義務付けを」「市民が直接相談で

きる窓口を区役所・支所に設置するべき」「違法行為の取締り

強化へ、京都市の体制の抜本的強化」などを強く求めています。

「民泊施設」乱立による住環境悪化は深刻 ! 
住民生活を守るために京都市が責任はたせ

学校施設・公共施設の跡地は市民の

大切な財産。「子どもたちの遊び場や子

育て支援に」「地域住民が気軽に使える

施設に」「防災の拠点に」など、市民のた

めの活用こそ求められています。地域

のみなさんの声実現へがんばります！伏見工業高校（深草鈴塚町） 水道局旧伏見営業所（深草石橋町）

伏見工業高校敷地、水道局旧伏見営業所は、 
地域住民や子どもたちのために活用を !

市バス事業は14年連続で黒字。今こそ黒字分を市

民のみなさんへ還元すべき時です。バスの増便ととも

に、深草東部・藤城・桃山など交通が不便な地域へ循

環バスを走らせ、「住み続けられるまちを」と提案して

います。リニア誘致より、高齢者のみなさんに喜ばれ

ている敬老乗車証の存続こそ必要です。

市バス増便や循環バス導入で交通不便の解消を 
リニア誘致より敬老乗車証の存続を !
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生活向上!  もっと住みやすい伏見へ
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